

## KATA PENGANTAR

Perjuangan dan kerja keras tidak pernah mengkhianati hasil. Pernyataan tersebut memanglah benar adanya. Begitu banyak tantangan dan hambatan yang saya jalani dalam proses menyelesaikan penelitian ini. Namun hal tersebut tidaklah menyurutkan semangat untuk terus berjuang sampai selesai. Karena bagi saya, dinamika tersebut adalah bagian dari rangkaian proses untuk mencapai suatu tujuan. Didalam kesulitan dan kepasrahan, selalu ada secercah sinar harapan dan jalan terang bagi orang yang selalu percaya dan yakin bahwa doa dan harapan pastilah didengar oleh-Nya.

Puji syukur saya panjatkan kepada Allah Bapa Yang Mahakuasa, Yesus Kristus Sang Juru Selamat, Roh Kudus yang selalu mendampingi, dan Bunda Maria yang selalui memberkati, akhirnya saya mampu menyelesaikan karya tesis ini. Penulisan tesis ini merupakan syarat untuk mencapai gelar Magister Ilmu Komunikasi (M.Ikom) Pascasarjana Ilmu Komunikasi, Universitas Mercubuana Jakarta.

Tanpa bantuan, bimbingan, dan dukungan dari berbagai pihak pada masa perkuliahan, penelitian, hingga penyusunan karya tesis ini, saya sepenuhnya menyadari bahwa saya tidak mungkin dapat menyelesaikan karya tesis ini. Oleh karena itu dari lubuk hati terdalam dan dengan ketulusan hati saya mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. Ahmad Mulyana, M.Si, selaku dosen pembimbing penelitian ini yang senantiasa dengan sabar membimbing dan mengarahkan saya dalam proses penulisan tesis ini. Dengan terbuka memberikan diskusi dan pengalaman yang memicu semangat saya untuk menyelesaikan karya tesis ini dengan baik.
2. Segenap pimpinan redaksi Radio Elshinta, Mas Haryo Ristamaji (Wakil Pemimpin Redaksi), Mas Ahmad Setiawan (Senior Eksekutif Produser), Mas Nandang (Eksekutif Produser), Mas Aleh Kolbi (Divisi Media Sosial), Mas Soewirjo (Penyiar Senior), yang dengan terbuka dan senang hati berkenan menjadi narasumber untuk berbagi pengetahuan dan

pengalaman dalam suasana diskusi yang hangat. Juga Sekretariat Redaksi Radio Elshinta, serta mba Nauli (Front Officer) yang membantu saya agar bisa bertemu dengan para narasumber.

3. Bapak dan Ibu Dosen Pascasarjana Ilmu Komunikasi Universitas Mercubuana Jakarta dan segenap karyawan yang dengan ramah dan terbuka membantu saya menjadi lebih tercerahkan. Secara khusus kepada Bapak Dr. Farid Hamid, M.Si dan Ibu Dr. Nur Cholisoh, M.Si selaku dosen penguji yang memberikan kritik dan masukan untuk karya tesis saya menjadi lebih baik. Juga Mas Warsa (BAA) yang tak pernah lelah mengurus mahasiswanya.
4. Teman-teman mahasiswa Pascasarjana Ilmu Komunikasi Mercubuana Angkatan tahun 2017, khususnya Kampus Menteng yang menyenangkan dan humoris. Semangat kalian turut menghidupkan energi saya untuk selalu belajar dan mengembangkan diri.
5. Untuk kedua orangtua saya Alm. Bapak Mikael Sumardi dan Ibu Catharina Ristiyati, semangat dan nilai-nilai yang ditanamkan senantiasa menjadi pelita kehidupan yang selalu menerangi setiap harinya. Pencapaian ini adalah buah dari doa dan harapan Bapak dan Ibu sewaktu saya kecil yang selalu saya ingat. Ternyata benar, doa orangtua memiliki keajaiban tersendiri. Terimakasih yang tak terhingga untuk dukungan, doa, dan semangat yang diberikan untuk pencapaian saya ini. Untuk istri tercinta Andrianti, anak-anakku Kyan dan Kira, kalianlah sumber cahaya kekuatan, energi, dan semangat yang selalu menerangi saya. Terima kasih untuk cinta dan kasih sayang serta pengorbanan waktu kebersamaan yang kalian berikan. Juga untuk Bapak Soemarno, Ibu Trimurni, kakak saya Harry, Ninu, sekeluarga, serta Aryo atas dukungan, bantuan, dan doa yang selalu membantu saya.
6. Untuk saudara-saudara, rekan-rekan, dan sahabat-sahabat yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu, terimakasih atas pengertian dan dukungannya selama ini.

Akhir kata, semoga Allah Bapa Yang Maha Pengasih dan Penyayang berkenan membalas kebaikan hati semua pihak yang telah membantu saya dalam menyelesaikan karya pembelajaran saya ini. Semoga karya tesis yang belum sempurna ini dapat memberikan kontribusi bagi pengembangan ilmu komunikasi dan industri media di Indonesia.

Jakarta, 14 September 2019

Penulis

Suryo Dwi Putranto